VANGUARDIA



## "México pierde a una gran mujer": políticos despiden a Ifigenia Martínez



Ciudad de México. (Vanguardia de Veracruz).- Tras darse a conocer el fallecimiento de la presidenta de la Cámara de Diputados, Ifigenia

Martínez, ayer sábado 5 de octubre a los 94 años, políticos de todos los partidos han despedido a la política mexicana, con emotivos mensajes.

Cinco días después de haberle entregado la banda presidencial a la Presidenta Claudia Sheinbaum, la noche de este sábado, la economista, diplomática y referente de la izquierda en la política mexicana, y una de las primeras en expresar su pesar por irreparable pérdida, fue la titular del Poder Ejecutivo, Sheinbaum Pardo, quien a través de su cuenta de X envió un emotivo mensaje.

"El 2 de junio voté por Ifigenia Martínez, una mujer consecuente y de convicciones. El 1 de octubre recibí la banda presidencial de sus manos. Hoy nos dejó. Le envío a su familia, compañer@s y amig@s todo mi cariño y solidaridad. Hasta siempre querida maestra Ifigenia", se le en la cuenta de la primera mujer Presidenta de México.

La titular del Poder Legislativo nació en 1930, 24 años antes de que en México las mujeres pudieran ejercer el voto, y desde muy joven contribuyó a forjar este país, siendo pionera de la izquierda, ella inició la Corriente Democrática, buscando la democratización del país, llegando a ser una figura imprescindible en el impulso y reconocimiento de las mujeres en la vida académica, política y económica, motivo por el que mediante sus redes sociales y entrevistas, políticos se despidieron de la militante de Morena.

**PERIÓDICO** 

Vànguardia

PÁGINA

FECHA

S

SECCIÓN

07-10-24

LEGISLATIVO



Fueron la Presidenta Claudia Sheinbaum y el expresidente Andrés Manuel López Obrador, quienes confirmaron el fallecimiento de la presidenta de la Cámara de Diputados federal.

La presidenta de Morena, Luisa Alcalde, lamentó la muerte de la Presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez, quien describió como la precursora de la lucha democrática en el país.

"Lamentamos mucho la muerte de la maestra Ifigenia Martínez, precursora de la lucha democrática en nuestro país", expresó Alcalde.

"Mis condolencias a los familiares y amigos de la compañera y amiga Ifigenia Martínez. Referente de la izquierda en México. QEPD", escribió la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle.

"Que en paz descanse nuestra querida y admirada Ifigenia", externó Xóchitl Gálvez, excandidata presidencial por la oposición.

"Lamentamos profundamente el sensible fallecimiento de la maestra Ifigenia Martínez y Hernández, presidenta de la Cámara de Diputados, fundadora de la izquierda en México, economista y luchadora social. Descansa en paz, querida compañera. Mantendremos vivo tu legado", se lee en la cuenta de Senadores de Morena.

"Cerramos este día con la triste noticia de la partida de la maestra Ifigenia Martínez, mujer que toda su vida trabajó por amor a la Patria. Nos unimos a la pena de familiares, compañeros de partido y amigos. Descanse en paz", señalaron los diputados del PRI.

"Con profunda tristeza comunico el sensible fallecimiento de la maestra Ifigenia Martínez y Hernández, presidenta de la Cámara de Diputados, información que me ha confirmado su familia. Que descanse en paz tan extraordinaria mujer y sus seres queridos encuentren pronta resignación", escribió Ricardo Monreal.